



# やまなし

児童数 128名

(12月23日現在)

四街道市旭ヶ丘1-9-12

学校教育目標 「心豊かに学びを拓く実践人」  
～人や自然を大切に、社会に学びを拓く児童の育成～

電話 043-432-0506

FAX 043-432-7344

## 大きな成長の2学期を振り返って

校長 原田 裕章

本日、真夏の暑さの中で始まった77日間の2学期が、無事終わりました。

保護者の皆さまにおかれましては、12月6日の授業参観日にもお越しいただき、誠にありがとうございました。

今学期、本校では12月の第2週目から、インフルエンザや風邪等のための欠席者が急に増えてしまいました。このため学校担当医と相談の上、3・4年生の学級閉鎖を行い、週の後半には、5・6年生でも同じ状況が見られたために同様の対応をとらせていただきました。

保護者の皆さまには大変ご心配をおかけいたしました。次の週からは体調不良者も減少し、1週間以上過ぎた現在では全学級、通常に戻っております。

さて、今日で充実の2学期が終わりましたが、振り返ってみると、2学期は運動会や校外学習等の大きな行事がたくさんあり、子供たちにとっても、思い出がたくさんできたと思います。

運動会では一人ひとりの素晴らしい活躍や、集団での団結した頑張りを多くの場面で見ることができました。また、すべての学年が、校外学習や学校外に出て、体験を中心とした学びの機会がありました。これらの大きな行事を成功させるためには、児童みんなの心を一つにして取り組むことが、どの場面でも必要だったと思います。みんなの心が一つになり、目標に向かって一生懸命に頑張る子供たちの姿は、とても頼もしく立派でした。子供たちの今までにない大きな成長を感じた2学期でした。

12月24日から1月6日までの14日間の冬休みが始まります。ご家族や親戚と一緒に過ごす年度末や正月の期間など、お子さまと一緒に過ごす機会も多くなります。この機会に、お子さまの話を傾聴し、2学期までの頑張りを認めていただければ幸いです。その上で3学期に頑張りたいことを、お子さま自身が話せるようにしていただければ、次の目標をより明確に意識できることと思います。ぜひ、お子さまと対話し、寒い冬であっても心温まる一時にいただければと思います。

また、正月は不規則な生活にもなりがちですので、「早寝・早起き・朝ごはん」を目標に、メリハリのある規則正しい生活ができるようにお声をかけていただきたいと思います。

最後になりますが、保護者の皆さまには今年も本校の教育活動に対し、ご理解・ご協力を賜り誠にありがとうございました。これからも子供たちのためにご支援・ご協力をよろしく願います。どうか、良いお年をお迎えください。



## <冬休みの過ごし方> \*詳細は冬休みのしおり内の「冬休みの過ごし方」をご覧ください。

- ・遊びに行くとき等、交通ルールを守りましょう。特に年末は急いでいる車が多いです。横断歩道を渡るときは「止まる・見る・待つ」を守りましょう。  
また、青信号でも、車がこないか、確認してから渡りましょう。
- ・児童生徒の交通事故の死傷者のうち、自転車乗車中が5割強です。自転車の乗り方等、「ちばサイクルルール」を確認しましょう。ヘルメット着用が努力義務です。
- ・子供だけで外出する際には「だれと」「どこに」「何時に帰るのか」を家の人に必ず伝えましょう。
- ・暗くなるのが早いです。暗くなったら友達同士声を掛け合って帰りましょう。1・2月は帰宅を促す放送が16:00に流れます。まだ明るいと思っていなくても、急に暗くなりますので、すぐに帰りましょう。
- ・海や川、工事現場、砂山なども気をつけ、危険なところへ行くのはやめましょう。
- ・お年玉をもらう機会があり、普段よりお金をもつことでしょう。金銭トラブルに気をつけ、人とお金の貸し借りはやめましょう。
- ・学校のタブレットも正しい使用方法（タブレットのルール）で使いましょう。  
また、保護者の方と相談して、使用時間も決めて使いましょう。
- ・SNSトラブルにならないよう気をつけましょう。闇バイトの勧誘はSNSから始まることが多いです。おかしいと思ったら、すぐに大人に相談しましょう。
- ・冬休み期間でも悩み事や困ったときは、学校や家族など、気軽に相談しましょう。  
学校や家族以外にも、相談窓口等（配付済）があるので、話せる人に相談しましょう。
- ・健康管理に気をつけましょう。今年のインフルエンザは感染力が高いです。  
手洗い、うがい、早寝、早起きを心がけましょう。



## <学校評価のお願い>

「学校評価アンケート」についての案内文を配付してあります。年末・年始のお忙しい中とは思いますが、回答をお願いいたします。公表につきましては2月の学校だより特別号にてお知らせいたします。児童一人につき一回答で、メ切は1月8日（水）です。ご協力よろしくお願いいたします。

## <学校からのお知らせについて>

働き方改革や紙削減、ICTの有効活用のために、学校以外からのお知らせ、案内文書等、外部からの情報を「マチコミメール」にてメール送信してほしいとの依頼が多数きます。本校としましては、すべてマチコミメールで流すのではなく、保護者に必ず見ていただきたいもの、必要なものとして考えております。つきましては以下のような方法で各ご家庭にお知らせすることとさせていただきます。お子様のタブレットの確認をお願いします。

○必ず見ていただきたいもの、提出が必要なもの…紙、マチコミメールも併用

○子供に見てほしいもの…Teamsの「各学年クラス」チーム

○外部の案内文書等…Teamsの「全校児童・職員」チーム

## 年末年始の連絡について

早いもので令和6年もあと少しとなりました。年末年始は学校が空直期間（12月27日～1月3日）となります。つきましては、緊急連絡の場合は以下のようにお願いいたします。

\*緊急連絡とは…本人及び保護者の生命の危険に関わる事故、疾病、事件

<連絡先>

12月27日（8:30～17:15）→四街道市教育委員会学務課 424-8932

上記以外の12月24日～1月6日の休日と冬休み中の16:30～8:00の夜間

→市役所休日受付 421-2111